

CONCIERTO DE OPERA EN EL MUNICIPAL

En nuestro primer teatro, la noche del miércoles 8, efectuóse con merecido éxito un concierto de ópera del joven y distinguido tenor caraqueño Manuel Ramírez León, quien oyó muchas y largas ovaciones. Merecieron especial aprobación del numeroso y selecto público los números siguientes: “Recóndita Armonía” (Tosca), “Suicidio” (Gioconda), “Lucevan le Stelle” (Tosca) y “Questa o Quella” (Rigoletto). El duetto final de “Aída”, cantado por la señorita Sainsbury y el tenor Ramírez León, fué muy aplaudido.

Felicitamos al joven cantante venezolano, a quien sería laudable que el Gobierno Nacional pensionara para seguir sus estudios en Europa.